



★受験に向けて「勝つかレー」★

2/28（金）、受験を控えた3年生に向けて保護者からカツカレーの提供がありました。生徒達は、保護者の皆さんの心のこもったカレーライスを楽しそうにいただいております。年度末のお忙しい中、協力していただいた皆様に感謝申し上げます。



★本部町人間力向上推進表彰式：2/13（木）★

本部町人間力向上推進委員会から、「人間性」「学び」「自立心」の部門で活動が顕著であると認められた児童生徒を対象に表彰が行われました。

本校の表彰者 ※おめでとうございます！

【人間性部門】渡久地優亜（1年）、親川大翔（2年）
千野心海（3年）

【学び部門】金城結花（1年）、新城柚愛（2年）、渡久地妃乃（3年）

【自立心部門】崎原愛（1年）、比嘉歩（2年）、高崎小春（3年）



★PTA作業★

2/14（金）、PTA作業が行われました。卒業式前の草刈りを中心とした作業をPTAや2学年の生徒で行いました。また、2/23（日）には、ワリガーの樹木伐採などの重機による整備が環境整備部の保護者を中心に行われました。休日の作業、感謝申し上げます！



★3年間過ごした学び舎★

3/4（火）、3/5（水）の2日間、3学年の生徒は県立高校の受験に臨みました。子どもたち全員にとっていい結果につながることを祈ります。受験期間の2日間、残った生徒による清掃が行われました。校門や中庭、教室の整備など、心を込めて一生懸命働く子どもたちに感謝です。ありがとうございました！

